



品川・目黒地区企業の活性化と発展を目指して

会長 佐野 角夫
ソニー株式会社 社友

(一社)品川労働基準協会は、昭和34年4月に設立され、品川区・目黒区を管内とする品川労働基準監督署の労働行政に関わる団体として、監督署および関係各位のご理解とご協力により、労働基準関係法令の啓発・普及と労働安全衛生の推進に努め、各種事業活動を強力に推進してまいりました。

お陰さまで、会員の皆様からは、

- 「労働基準行政の最新情報を得られる上に、異なる分野の人達とのコミュニケーションを通じて、企業を新たな視点から見れる」
- 「いつでも相談できる仲間が増え安心感が持てる」

●「講習会や研修会を通じてさまざまな外部企業の声を聞いて、大きな刺激になる」といった声をいただいております。

日本経済は、少子高齢化に起因する生産年齢人口減少などの構造的問題を抱えている中、企業・事業所における「安心」「安全」「健康」に対する社会の要請は一段と高まっています。

当協会は、このような状況下、監督署と一体になって労働基準行政の諸施策に機敏に対応できるよう、質の高い講習会、研修会などを実施するとともに、会員相互の交流の促進を図り、皆様のお役に立てるよう努めてまいり所存です。



一般社団法人品川労働基準協会への加入のお勧め

品川労働基準監督署長 中尾 剛

政府は少子高齢化に伴う生産年齢人口が減少する中、日本経済再生に向け、労働制度の抜本的改革を目指す「働き方改革」を推進しており、長時間労働の是正、同一労働同一賃金、子育て・介護等と仕事の両立など企業や労働者を取り巻く環境の大きな過渡期にあります。

労務管理の本来の目的は、①従業員の労働環境を合理化し、②その労働意欲を増進し、③良い労働関係を確立することをもって企業の発展に資することにあると思います。そして、企業は発展を通して、良い製品、あるいは、良いサービスを適正な価格で世に提供して社会に貢献するものであると考えます。

(一社)品川労働基準協会は、労働者の福祉の向上と企業の発展を目指して品川・目黒区の事業者の方々に構成され、労働

条件確保や安全衛生確保、労災保険による被災者の迅速な救済に向けた関係法令や手続き等に係る各種講習会の開催、優良事業場見学、会員相互の情報交換の場となる催しなど活発に活動されている法人です。

私ども労働基準監督署の行政目的は、

- (1)労働基準法等に基づく労働条件確保
 - (2)労働安全衛生法等に基づく健康と安全確保
 - (3)労災保険法に基づく迅速な救済
- であり、可能な限り活動の支援を行ってまいります。
多くの事業者の方々が協会活動に参加され、地域の安全で安心、健康な職場づくりに寄与していただくことを期待しています。

協会を通じて多分野にわたる知識を共有し有意義に活用しましょう

ソニー株式会社
総務センター
東京サイト総務部長



福元 陽一

1946年創立以来、弊社は「創造と挑戦の理念」をDNAとして健全なイノベーションと事業活動を通じ、エレクトロニクス・エンタテインメント・金融の3事業にて「感動」と持続可能な社会価値を創出しております。

(一社)品川労働基準協会とは長年深く関わりを持たせていただいております。労働基準行政の最新情報、全産業に亘る会員企業との交流から得る幅広い知識は、労務管理と安全衛生管理の向上に有意義なものとなっております。

昨今の労働基準行政の改革推進は、企業の事業経営に大きく影響しております。働き方改革、ワークライフバランス実現、業務プロセスの抜本的見直しや組織の生産性向上という社会環境の中、労働経済情勢の変化に迅速かつ適切に対応することが重要です。当協会でごられる豊富な情報と多分野に亘る知識を互いに共有することで、安心安全で快適な職場環境づくりをともに進めてまいりましょう。

協会を通じて、安全・健康・快適なイキイキ企業を目指す

株式会社ニコン
人事・総務本部
大井製作所
総務課長



小西 剛志夫

弊社は(一社)品川労働基準協会設立以来、今日まで会員会社としてお世話になっております。昨今の企業活動は、社会との共生はもとより、そこで働く人の安全・健康を確保することは、企業の社会的責任の一環でもあります。仮に、重大な労働災害・健康障害を引き起こしますと、社会的信用を失墜し大きな代償を負います。

そのような企業環境の中で、最新の労働基準、安全衛生情報をタイムリーに入手するとともに、他社の取り組みを知ることは、自社活動にとって、とても有意義なことです。

協会では、法改正をはじめ、その時々々の世情を反映した各種研修会や法定教育を行っております。さらに他社の方々との交流も積極的に行われ、まさにニーズに沿った機関であると言えるでしょう。このような協会活動にご参加いただき、安全・健康・快適なイキイキ企業と一緒に目指していきたいと思っております。

企業の快適な職場環境を目指すうえで、大切な役割を果たす協会に入会しましょう

株式会社きんでん
東京支社
業務部総務課長



勢山 勝章

(一社)品川労働基準協会は、品川労働基準監督署のお膝元にあり、労働基準行政の重点課題を中心に各企業へ水平展開を図り、最新情報を提供しております。

監督署と一体となった研修会・各種講習会等を開催することにより、労働災害の防止(安全配慮義務)、快適な職場・健康づくり(健康配慮義務)等への適切な取組みがスムーズに図れます。

また、全産業の企業が入会されているので、多分野の幅広い知識を得ることはもとより、各産業における現在の課題及び取り組み状況について生の声を聞くことができます。

まだ協会に入会されていない企業におかれましては是非入会され、安全で安心して働ける快適な職場環境づくりをともに目指そうではありませんか。的確で早い情報は必ずメリットがあります。

労働基準行政に関する最新動向等を得られる貴重な機会、担当者として心強く感じています

いすゞ自動車株式会社
総務人事部人事第二 GP
シニアエキスパート



安室 幸夫

弊社は品川区南大井に本社を置き、国内では神奈川県と栃木県に工場を有し商用車・エンジン等の生産販売を行っております。

当協会の安全・衛生部会は労働基準行政に関する最新動向等を得られる貴重な機会であり、安全衛生の担当者として心強く感じています。また、会員相互のコミュニケーションを通して、他業種の取組み等貴重な情報を得られることも参考になります。私自身は会員としての活動歴は浅いですが、同じ部会の皆様から色々と支援・刺激を受けており、意義深く感じています。

従業員の労働安全衛生に対する企業の責任は、以前にもまして重くなってきております。皆様方には是非当協会へ入会されることをお勧めします。

協会を通じて異業種交流により労務管理等の情報を有効活用

銀座アスター食品株式会社
営業支援本部 本部長



内田 達也

弊社は昭和元年に銀座で創業して以来、「中国名菜銀座アスター」のブランド名で中国料理のレストランを経営しており、五反田は30年以上にわたり本部機能としてお世話になっております。協会活動では、基準部会員として日頃から各種研修会に積極的に参加し、異業種の方々と交流が出来たことは、貴重なノウハウが習得出来て、大変有意義なことであります。特に外食産業以外の方から労務問題、安全衛生問題と様々な事柄について幅広い知識と情報が習得でき、企業にとっても大変役立っております。

当協会では、最新の労働基準行政に関する情報が習得出来ますので、今後とも協会活動に積極的に参加し、大いに業務に役立つようにしたいと考えております。

協会加入による企業の労務管理の向上を図り、職場環境の健全化を確保する

有限会社小池事務所
代表取締役



小池 俊一

(一社)品川労働基準協会には社会保険労務士として最新の労働基準に関する情報の習得や他企業とのコミュニケーションが計れるとのことで入会させていただきました。現在、私は労働保険部会の一員として当協会の開催する労働基準法等の労働法各種の解釈、法改正の説明講習会・研修会の企画に携わっております。その他、他部会への協力と情報交換、労働基準行政からの最新の情報提供により自己研鑽をしつつ、労務管理業務の適正な維持と向上に努めているところです。

当協会は企業に対し労働基準行政の啓発と普及に協力し、各企業が法令を遵守するために民間組織としての確かな情報提供等のサービスをするという重要な役割を担っています。皆様の事業場のさらなる健全な労働環境の維持保全、向上を図るためにも是非、当協会に入会されることをお勧めいたします。

さまざまな企業が加入。多彩な行事や活動を通じて、企業間の交流を深めています。